

Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創 立：1930年(昭和55年)1月10日
会 長：松波 恒彦
幹 事：平野 好道
クラブ委員長：大嶽 達郎
例 会 日：毎週木曜日PM12:30～
会 場：ヒルトン名古屋

事 務 局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
T E L：052-211-3803
F A X：052-211-2623
M A I L：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
U R L：http://www.mizuho-rc.jp/

奉仕を通じて
平和を

田中作次

2012-13年度
国際ロータリー会長

第1604回例会

～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年6月27日(木) 曇 第48回

司 会：広瀬弘幸親睦活動委員

会長挨拶

松波恒彦会長

皆さんこんばんは。まず世界大会の報告をさせていただきます。無事にご出発なさらなかった方がお一人いらっしゃいましたが全員無事に帰ってまいりました。リスボンは大変良い所で気候も今が一番良い時期でした。私と高須さんと堀さんは別行動をとり、私は南イタリアのソレント・アマルフィ方面へ行ってまいりました。地中海気候なのでゴルフをしていないのに顔を日焼けして帰国致しました。大会当日の夕方は千田ガバナーを囲む会に全員で出席させて頂き、その席には田中RI会長もいらっしゃり、とても盛り上がりました。宴会は22時頃まで続き、翌日は朝6時半から近藤さんと高須さんと私と堀さんの4人で早朝会議に出席いたしました。本会議は2部に分かれており私たちは4時から始まる2部の方に出席しましたが会場があまりに大きく皆さんの所在がわからない状態でした。昨年に引き続き世界大会に出席させて頂いた報告です。来年はシドニー、再来年のガバナー年度はサンパウロで開催されます。いきなりサンパウロでは大変ですので、来年シドニーへ行って準備をし、再来年サンパウロへ参加されてはいかがでしょうかと思います。



- 各委員会の皆さんに一年間を通してのお話をさせて頂きたく思います。
- クラブ奉仕委員会 高木委員長：大変に色々な事を提案させて頂きました。面倒な集計もありましたが、ありがとうございました。高木さんのロータリーに対する情熱が溢れた一年間であったと思っております。
- 出席・ニコボックス委員会 梅村委員長：梅村さんには一年間ほとんどテーブルに座って頂いておりました。集計もしっかりとって、出席率の危ない方には事前にお話をして頂きました。一年間ありがとうございました。
- 会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会 馬場委員長：私の打ち立てた「会員増強純増4名」を達成して頂きました。6月に急遽2名の新入会員誕生ということになった為、会社にも出向いて下さり、ありがとうございました。
- クラブ広報委員会 大嶽委員長：私が会長挨拶の原稿を書かなかったことでご迷惑おかけしました。それについてウィークリー作成の会社からレームもあったそうですが、次年度の泉さんにはぜひ原稿を出して頂きたいと思っております。
- 親睦活動委員会 関谷委員長：わがままな会長の様々な意見を聞いて頂きありがとうございます。大ヒットは4RC合同例会でのピンクのハートのチョコレートでした。他クラブの方々からも良かったとお褒め頂きました。大変タイトな予算の中、今日も納会を「か茂免」で開催して頂き、ありがとうございます。
- 会場委員会 堀委員長：料理に関してヒルトン側によくお話して頂きました。かなりソフトに話して下さったそうで宴会の部長の方からも「良かった」と「ありがとう」という言葉を聞いております。また国内友好小委員会選任ということで私が行きたいクラブ全てに同行頂きました。11月の福岡西RCの「月見例会」、4月にも福岡西RC、5月の広島平和フォーラム、もちろん今月初めの札幌手稲RC、ハワイでの平和フォーラムへも岩田修二さんも共に参加して頂き、そして今回の世界大会へも一緒に来て頂きました。ありがとうございました。
- プログラム委員会 近藤委員長：少ない予算で大変苦労されたと思

ます。色々なことがありました。来年は予算が増えますので次期委員長の鈴木さんは宜しくお願ひします。

■R情報・研修委員会 長瀬委員長：私が「R情報研修会を4回開催してください」とお願いした通り、真面目に4回しっかり開催して頂きました。私は会長になり、また沢山勉強させて頂きました。これは長瀬委員長のほか、天野委員にもセッティングして頂き大変勉強になった一年でした。中堅の方も新入会員の方も勉強できたのではないかと思います。

■職業奉仕委員会 宗宮委員長：ご本人は「職業奉仕はわからない」とおっしゃっておられました。あなたが立派な職業人であると私は思っております。そして驚いたのは地区の委員会にもしっかりご出席されご報告頂いたことです。ありがとうございます。

■社会奉仕・環境保全委員会 岩田委員長：ホテル事業以降、長年様々な提案がありました。今回高須さんが提案された森の防波堤プロジェクトに決まり、努力して頂きました。岩田委員長は今までも多くのことを提案して下さい、頭と足を使って下さり色々なところへ出向いて交渉して頂きました。ありがとうございます。

■新世代奉仕・ローターアクト委員会 八木沢委員長：突如委員長交代ということで引き受けて頂きました。八木沢委員長と平野幹事で真夏の小雨が降っている暑い栄をローターアクトのメンバーとゲームしながら歩いた思い出があります。また今年度は「ローターアクトの例会に2名出席」だったので、ほぼ全員の方にご出席頂きました。また来期に向けたローターアクトの事業など、色々なところにご出席頂き本当に感謝しております。

■国際奉仕委員会 高村委員長：内田さんが急遽病気で休会されたため、高村さん自ら引き受けて下さいました。本多副委員長と2人のお力で台北延平RCを迎え入れ、3月に訪問することができました。本多さんには延平班長も引き受けて頂き、今回の世界大会の団長としても全員を引き連れて行って頂いております。ありがとうございました。

■R財団委員会 長坂委員長：本当は今年出席免除であるところを、残って頂き大変感謝しております。ウガンダのグローバル補助金の件は先方からの返事がなく、今回一旦白紙になってしまい残念です。

■米山奨学委員会 稲垣委員長：6名の方が米山功労者になり、大変嬉しいです。これでまた色々な留学生が日本にたくさんいらっしゃると思っております。

■長期ビジョン委員会 野崎委員長：森の防波堤プロジェクトの推進をし、リーダーとしてまとめて頂き、ありがとうございます。

委員会委員長の方には色々活動して頂きました。また、ポリオの活動でインドへ行かれた増田さんを始め、地区に貢献して頂いた方々、ありがとうございました。

私は25年ほどロータリーに在籍しており、その中で幹事や委員長・理事も務めてまいりました。これまでは「やらされている」と感じておりましたが、会長になり初めて「皆さんにやって頂いている」ということを感じました。ロータリーは任期が一年です。会長も幹事も委員長も誰かがやらなければなりません。やってくれと言われ、嫌だと言えばそれまでです。だからこそ委員長や理事は自分の好きなようにしてもらえれば良いと私は思います。今年一年間全力を尽くして頑張ったわけですから、次年度の委員長の方々も自分の思う通りに遠慮なくやって頂きたいと思っております。

平野幹事、そしてサポートして頂いた西本副会長、大変ありがとうございました。皆さん、どうもありがとうございました。

出席報告

梅村昌孝出席委員長

会員65名 出席54名 (出席計算人数50名)

出席率 90.0%

6月13日は補填により 86.0%

ニコボックス

梅村昌孝ニコボックス委員長

・この度一身上の都合により退会することになりました。名古屋瑞穂RCには30年間余り大変お世話になり、誠にありがとうございました。名古屋瑞穂RCの益々のご発展と会員の皆様の御健勝をお祈り申し上げます。

増田 盛英さん

・リスボン国際大会から無事帰りました。本多団長をはじめ9人のメンバー。少しづつ失敗もありましたが、まとまり良く大変楽しい9日間でした。有難うございました。松波会長・平野幹事はじめ、理事役員の皆さん、1年間ご苦勞様でした。

近藤 雄亮さん

・一年間ありがとうございました。西本副会長、留守を守って頂いてありがとうございます。平野幹事、大変お世話になりました。

松波 恒彦さん

・永い1年が終わった様に思われます！松波会長、平野幹事、ご苦勞様でした！

高村 博三さん

・リスボン国際大会では家内と娘が大変お世話になり、ありがとうございました。松波会長、平野幹事、一年間ご苦勞様でした。

渡辺喜代彦さん

・いろいろお世話になりました。来年会いましょう。

宗宮 信賢さん

・先月は妻の誕生日にきれいな花を有難うございました。親睦活動委員の皆様、一年間ご苦勞様でした。

近藤 茂弘さん

・会長、幹事、役員のみなさん、一年間お疲れさまでした。来月から会長です。よろしく願います。只、ちょっと気が重いです。

泉 憲一さん

・一年間ありがとうございました。

平野 好道さん

・松波会長、平野幹事、1年間ご苦勞様でした。

亀井 直人さん

・リスボン国際会議で、近藤ガバナーノミニー・本多さんには大変お世話になりました。本会議と最終の男性ソプラノ歌手4人による余興は、素晴らしいものでした。残念に思ったことは、わずか2時間の本会議に行動を共にしない・遅刻・早退のリーダーの方々。今後はクラブが一緒になって行動することを期待します。

遠山 堯郎さん

・リスボン国際大会では、近藤ガバナーノミニー・本多さんにはお世話になりました。素晴らしい本会議と余興でした。家族にはRC活動の理解を得たと思います(笑)。<苦言を一言>わずか2時間の本会議に、行動を共にしない・遅刻・早退の名古屋瑞穂RCの幹部の方々、いかがなものか？

岡村 達人さん

・4回の研修会にご協力、ご参加、有難うございました。

天野 正明さん

・一年間ありがとうございました。

関谷 俊征さん

・松波会長、一年間ご苦勞様でした。

山本 英雄さん

・一年間おつかれさまでした。

鈴木 健司さん

・西本副会長、1年間ご苦勞様でした。

落合 諭さん

・一年間お世話になりました。次年度もよろしく願います。

稲葉 徹さん

・今年1年間ありがとうございました。

田中 英雄さん

・ご無沙汰しております。松波会長おつかれ様でした。北海道ではお世話になりました。

山口 哲司さん

・松波会長、平野幹事、一年の間ご苦勞様でした。無事最終例会を迎えられておめでとうございました。

岩本 成郎さん

・今年度もお疲れさまでした、ありがとうございます。

| | | |
|---------|---------|---------|
| 大川 嘉成さん | 鈴木 圓三さん | 鈴木 淑久さん |
| 森 恒夫さん | 高須 洋志さん | 長坂 邦雄さん |
| 鶴田 浩さん | 高木 勝さん | 佐治 寛行さん |
| 八木沢幹夫さん | 市岡 正蔵さん | 野崎 洋二さん |
| 長瀬憲八郎さん | 岩田 修司さん | 湯澤 信雄さん |
| 川本 昌市さん | 西本 哲さん | 馬場 将嘉さん |
| 平野哲始郎さん | 田中 隆義さん | 岩田 吉廣さん |
| 大嶽 達郎さん | 梅村 昌孝さん | |

会長・副会長・幹事慰労会

一年間の労をねぎらい、松波会長、西本副会長、平野幹事に花束が贈呈されました。



リスボン国際大会

千田ガバナーナイトには日本の2760地区から180名の参加者があり、田中RI会長の飛び入りで大いに盛り上がりました。



幹事報告

平野好道幹事

・7月4日(木)13:40よりヒルトン名古屋4階「梅の間」にて第1回理事会・第1回CAを行います。

・6月18日(木)2760地区に新しいクラブが創立されました。名古屋アイリスRCで東名古屋分区になります。例会は毎週水曜日の13:00~14:00に金山のANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋で行われています。

退会挨拶

増田盛英さん

この度、一身上の都合により6月30日をもって名古屋瑞穂RCを退会することになりました。

今年度は、近藤雄亮ガバナー予定者のもとで筆頭副幹事の大役をおおせつかりながらこのような事になり、大変申し訳ございません。

私は、1983年2月3日に本多清治さんの紹介で入会させて頂きました。

その後、93年~94年度には野崎会長のもとでクラブ幹事を、08年~09年度には西名古屋分区IM実行委員長を、そして09年~10年度には創立30周年のクラブ会長を務めさせて頂きました。また、地区のR財団では11年度から13年度にわたり2年間ポリオプラス委員長としてインドのポリオワクチン投与にも2度参加することが出来、充実したロータリーライフを過ごせた事を心から感謝しております。

クラブ内でも多くの会員の皆様が大変お世話になり、心から御礼申し上げます。

名古屋瑞穂RCの益々のご発展と会員の皆様の御健勝をお祈り申し上げます、退会の挨拶とさせて頂きます。

30年間本当にありがとうございました。



例会のご案内

■今週の卓話 7月4日(木)

会員卓話：泉 憲一さん
内 容：会長挨拶

■次週卓話 7月11日(木)

会員卓話：佐治寛行さん
テ ー マ：新入会員インシエーションスピーチ

■次々週行事 7月18日(木) 第1回クラブフォーラム

内 容：決算・予算・委員会方針